

# Cámara aprueba por amplia mayoría ley de Presupuesto 2025: comienza discusión por partidas

Salud, vivienda, educación y seguridad concentran el debate en la previa al inicio de las votaciones, en general este lunes y en particular desde el martes.

La oposición advirtió que, con las cifras de crecimiento actuales, no hay margen para más gasto.

La Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados comenzará este lunes la discusión del proyecto de Presupuesto 2025 planteado por el Gobierno.

Cerca de las cuatro de la madrugada del viernes pasado, y luego de casi cuatro días de trabajo, la Comisión Especial Mixta concluyó el debate del erario y votación de las respectivas partidas de la ley.

Tras el acuerdo marco para la discusión del Presupuesto dado a conocer por el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se establecieron los bordes para el gasto público y el equilibrio fiscal.

Los temas que mantienen la discusión están en distintas partidas, como la de salud, vivienda, educación y seguridad.

**La Cámara de Diputados y Diputadas aprobó, en general y por amplia mayoría, el proyecto de ley de Presupuesto 2025. Con una votación de 114 a favor, 16 en contra y una abstención. El análisis de las partidas presupuestarias, en tanto, se iniciará hoy martes 12 de noviembre, a contar de las 14:00 horas.**



Ahora, el proyecto entrará en su tercera etapa legislativa con sesiones en la Cámara a partir de este lunes, cuando se votará en general, y desde el martes en particular.

"Vamos a estar toda la semana revisando partida por partida", dijo el presidente de la Democracia Cristiana (DC), el diputado Alberto Undurraga, quien reconoció "algunas pre-

ocupaciones en salud", en cuyo marco "cómo se enfrentan las listas de espera es una preocupación importante".

"Tenemos una preocupación más general en todo

Chile: que efectivamente haya una inversión con equidad comunal, porque hay comunas que lo tienen todo, comunas que le faltan mucho y eso es transversal. Eso es para seguridad, para educación, para salud, para inversión urbana en general. Eso, además, por supuesto, de los temas de seguridad, que vamos a analizar en detalle", agregó el parlamentario.

Por otro lado, hay puntos a resolver como el precio del transporte público, el rechazo a los gatos variables de la Dirección del Trabajo y el presupuesto para la Agencia Nacional de Inteligencia.

Al respecto, la diputada Gael Yeomans (FA) aseveró que "tenemos un grave problema, la derecha ha recortado presupuestos claves para las familias de Chile, que van a implicar un aumento del precio del Transantiago a \$2.400 el pasaje; no contar con recursos para la fiscalización del cumplimiento de Ley Karin o la reducción de jornadas a 40 horas, entre otras materias de la Dirección del trabajo".